

KORAMIL UNURUM GUAY TERIMA BANTUAN BIBIT IKAN LELE DAN PELET DARI DKP KABUPATEN JAYAPURA

Dony Numberi - PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 6, 2023 - 11:43



Kadis DKP Kab Jayapura Rudi Saragih Saat Menyerahkan Bibit Ikan Lele Kepada Bati Tuud Ramil Unurum Guay

Sentani - Bati Tuud Koramil 1701-16/Unurum Guay Serma Suranto mewakili Danramil menerima bantuan bibit ikan lele dan pelet ikan dari Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Jayapura sebanyak 4.000 ekor yang diserahkan langsung

oleh Kepala Dinas DKP bapak Rudi Saragih dan didampingi oleh bapak Imam Khosidi serta bapak Mastepi bertempat di Makoramil Unurum Guay, Kab Jayapura. Rabu (4/10/2023).

Rombongan Kadis Kelautan dan Perikanan Kabupaten Jayapura bapak Rudi Saragih tiba di Makoramil 1701-16/Unurum Guay disambut oleh Bati Tuud Serma Suranto dan Babinsa Serka Lahudin, dilanjutkan penyerahan bantuan bibit ikan lele dan pelet ikan, serta simbolis pelepasan ikan lele kedalam kolam ikan di depan Makoramil 1701-16/Unurum Guay.

Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) bapak Rudi A Saragih mengatakan pembagian bibit ikan ini sudah diberikan ke 40 kelompok tani ikan nila dan lele di wilayah kabupaten Jayapura untuk dibudidayakan dan dikembangkan.

"Kami beri bantuan bibit ikan lele dan pelet ikan ke Koramil dan juga kepada warga masyarakat petani ikan di Distrik Unurum Guay. Kami berharap bisa berkembang dan menghasilkan, sehingga dapat memenuhi kebutuhannya dan meningkatkan kesejahteraan" jelasnya.

Menurutnya, dua ikan ini memiliki nilai ekonomis sehingga permintaan dari masyarakat untuk dibudidayakan juga cukup tinggi.

"Kami berusaha yang terbaik memberikan apa yang dibutuhkan warga masyarakat, oleh karenanya kita hanya distribusikan bibit ikan nila dan ikan lele karena permintaan pasarnya yang cukup tinggi," imbuhnya.

Beliau menjelaskan dengan adanya dukungan secara berkala yang diberikan kepada petani ikan di wilayah Kabupaten Jayapura, dapat menambah dan membantu peningkatan ekonomi warga masyarakat serta kecukupan gizinya.

Di tempat yang sama Ba Tuud Serma Suranto mengatakan permintaan maaf kepada Kadis Kelautan dan Perikanan bapak Rudi Saragih bahwa Danramil tidak ada ditempat sehingga tidak bisa mendampingi bapak kepala dinas Kelautan dan Perikanan dalam kunjungannya ke Distrik Unurum Guay.

"Sebelumnya kami mohon maaf Danramil tidak ada di tempat karena melaksanakan tugas Dinas Dalam (Piket Garnizun) di Jayapura Kota. Sehingga belum bisa mendampingi bapak Rudi Saragih dalam kunjungan ke Koramil Unurum Guay," ucap Serma Suranto.

Kami sangat berterima kasih atas bantuan bibit ikan lele dan pelet ikan dari Dinas Kelautan dan Perikanan kepada Koramil. Kami akan berusaha semaksimal mungkin memelihara bibit ikan lele dengan baik. Sehingga dapat berkembang dan menghasilkan.

Mudah mudahan budidaya ikan lele ini berhasil kedepannya. Sehingga bisa menjadi contoh untuk memotivasi warga masyarakat petani ikan di Distrik Unurum Guay.

Sehingga dapat meningkatkan kesejahteraannya. Selain itu juga dapat menaikkan produksi perikanan serta mampu memenuhi permintaan kebutuhan pangan yang selalu meningkat, tutupnya. (Redaksi Papua).